



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>265 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7808</b>
Prix	<b>2 200 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Maison à vendre (06230)

Sur un beau terrain calme, et arboré de plus de 2100m<sup>2</sup>, en position dominante surplombant la rade de Villefranche et bénéficiant d'une très belle vue mer de la Baie des Anges au Cap d'Antibes cette villa de plus de 200m<sup>2</sup> comprend 5 chambres, 4 salles de bains ou douches, bureau, bibliothèque, salon, cuisine équipée et salle à manger. La propriété s'agrémente d'une large piscine chauffée, un pool-house, 2 studios indépendants et un atelier de 18m<sup>2</sup>. Double garage et parking. Accès rapide Nice ou Monaco. Orientation Sud et Ouest permettant d'admirer les couchers de soleil sur la Méditerranée. Les ...

*On a beautiful, quiet and wooded plot of over 2100m<sup>2</sup>, in a dominant position overlooking the bay of Villefranche and enjoying a very beautiful sea view from the Baie des Anges to Cap d'Antibes, this villa of over 200m<sup>2</sup> includes 5 bedrooms, 4 bathrooms or showers, office, library, living room, equipped kitchen and dining room. The property is enhanced by a large heated swimming pool, a pool house, 2 independent studios and an 18m<sup>2</sup> workshop. Double garage and car park. Quick access to Nice or Monaco. Orientation South and West allowing to admire the sunsets on the Mediterranean. Information on ...*

## **ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK**

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

